Vendredi 11 octobre 2024 1,30 €

Nº 24724 - 81 annee

Services clients: 02 41 80 88 80 moncompte.courrierdelouest f

Le COUTTIET de l'ouest

Vendredi 11 octobre 2024

CHOLET

La science, un océan de savoirs

Les élèves de quatre classes de CM2 se sont rendus hier au lycée de la Mode pour participer à des ateliers sur le thème « Océan de savoirs », dans le cadre de la Fête de la science.

Vous avez bien compris ? Oui ! Vous êtes sûr ? Oui ? C'est bien, car il y aura un quiz à la fin. » Au lycée de la Mode à Cholet, hier, des étudiants se sont prêtés à l'exercice pour le moins délicat du métier d'enseignant, aidés par quelques professeurs, auprès d'une centaine d'élèves de CM2, invités à l'occasion de la Fête de la science qui a pour thème cette année un Océan de savoirs.

« Pour l'instant, ils sont dynamiques et très à l'écoute », se félicite Nathalie Retailleau, une professeure de technologie. Tout au long de la journée, plusieurs groupes d'élèves des écoles choletaises La Bruyère, Molière et Paradis se sont succédé aux ateliers du parcours « Sciences et matériaux » qu'elle anime avec deux autres enseignants. À l'autre bout du couloir, d'autres petites têtes se passionnent pour le parcours « Sciences et métiers », avec ses stands « Sublimation », « Intelligence artificielle » ou encore « Changements d'état de l'eau ».

Un exercice formateur pour les étudiants

Les sciences et techniques présentées à ce jeune public font partie intégrante de la formation du lycée de la Mode, explique Carole Coutand, ingénieure textile et directrice de l'établissement. Preuve en est à quelques mètres avec l'impression en direct d'un poisson dessiné par un enfant sur un morceau de tissu. Une technique qui permet aussi aux étudiants d'appliquer des motifs sur des T-shirts, notamment.

« C'est un peu stressant mais ça reste



Cholet, lycée de la Mode, hier. Élèves de CM2, des petits Choletais se sont rendus au lycée de la Mode à l'occasion de la Fête de la science, qui a pour thème cette année : « Océan de savoirs ».

une bonne expérience », résume Clara, étudiante en deuxième année et chargée d'animer l'atelier « Poussée d'Archimède ». Pour l'établissement, cette manifestation est avant tout l'occasion de faire découvrir les sciences aux plus jeunes, et de valoriser ses savoir-faire. Mais c'est aussi un moyen de préparer ces jeunes adultes à présenter leurs travaux. Un exercice imposé en dernière

année et qui n'est « pas toujours évident », rapporte leur professeur, Thierry Langevin. Avec un public aussi petit, ils ont dû « travailler » en amont pour « adapter leur lexique », explique-t-il, satisfait que tout se soit « très bien passé ».

À l'occasion de cette Fête de la science, le Musée du Textile et de la Mode propose aux visiteurs des espaces d'animations et d'expositions jusqu'à la fin de la semaine. Les participants auront ainsi l'occasion de tester plusieurs expériences et de poser leurs questions à des scientifiques. Ouverture samedi 12 octobre de 14 h à 18 h et dimanche 13 octobre de 14 h à 17 h.

Lucas ROJOUAN

Entrée gratuite. Plus d'informations au 02 72 77 22 50.